

le monde se leva, et notre voisin avec plus de hâte que les autres, sans se donner le temps de vider son verre.

Nous le retrouvâmes dans le wagon, contant son aventure aux deux dames qui s'efforçaient de ne point rire. Il nous pria de lui dire combien nous avait coûté notre repas. Nous en étions pour trente sous.

—Eh bien! moi, messieurs, j'ai payé trois francs et je n'ai pas diné. Mais, ce que vous trouverez piquant, c'est la troisième fois que pareille chose m'arrive.

Et il s'endormit, lisant l'Indicateur des chemins de fer.

LS VEUILLOT.

---

## Les ORANGES de VALENCE

Voici revenue la grande saison des oranges. Bien qu'il nous en arrive de tous côtés, l'orange d'Espagne—surtout celle de la région de Valence—n'a rien perdu de sa légitime réputation et continue à fournir un chiffre respectable au commerce d'exportation.

La récolte de la "valence" commence ordinairement vers le 25 octobre, lorsque les fruits ne sont encore que partiellement colorés. Les quelques jours de magasinage et la durée du voyage pour atteindre les divers marchés suffisent à leur faire acquérir une belle couleur jaune paille.

Les oranges sont récoltées dans des paniers flexibles en feuilles de palmier ou de sparte, et transportées au magasin d'emballage dans de curieuses voitures à trois étages, dont chaque étage porte en-